

## SALVACIÓN

aconsejó que busquemos el sendero menos transitado. Sin embargo, reconoció que aún habiendo hecho esa apelación a todo el mundo, el resultado será trágico: “...*pocos son los que lo encuentran.*”

La moralidad simplemente no puede determinarse observando los vientos cambiantes de la aprobación humana. El Señor desea que aprendamos a discernir entre el bien y el mal en la vida; pero nos llama a que basemos esa decisión en algo más que la simple multitud. El Señor advirtió a través de Moisés, “*No seguirás a los muchos para hacer mal*” (Exodo 23:2). ¡La multitud puede estar equivocada. De hecho, en referencia a lo más importante de todo, Jesús dijo que la multitud **estaría** equivocada. Los dos segmentos finales de la población humana no estarán igualmente divididos en absoluto. Hablando de la vida eterna con Dios en el cielo, Jesús dijo, “...*pocos son los que lo encuentran.*”

Entonces he aquí algo para decir en cuanto al sendero menos transitado. Aunque ciertamente no deberíamos suponer que toda causa de la minoría automáticamente es válida

por la falta de popularidad, deberíamos siempre estar dispuestos a mirarla más de cerca. Que nosotros, con la ayuda amorosa del Señor, un día podamos volver nuestra mirada hacia una decisión terrenal vital y felizmente decir: “Eso marcó una gran diferencia.” †

**Garell L. Forehand predica para la iglesia en Granbury Street en Cleburne, Texas, EE.UU.**

### Porque Me Animo

Comenzada su muerte,  
Con dolor intenso y real —  
Jesús miró a sus amigos,  
Que desmayaban y lloraban.

Pero hasta el fin, Su impacto  
Hizo temblar la tierra  
Porque El fue la verdad viviente  
¡Mucho más que la muerte!

Ahora muero a lo que  
Ya no es:  
A cosas familiares —  
Cosas demasiado buenas para perder.

Yo vivo. Vivo abundantemente  
Porque me animo a encontrar  
El gozo del Salvador en cosas  
Que no han sido elegidas por mí.

—Louise Dominy